

Jaringan Nasional

Squad Dragon Black Pangkep Mantapkan Dukungan untuk Paslon Nomor Urut 1 MYL-ARA

HermanDjide - PANGKEP.JARNAS.OR.ID

Nov 10, 2024 - 18:10



Ketua Squard Dragon Black Pangkep Andi Abdullah SE (kiri) bersama korcam SDB Mandalle Andika (baju hitam)

PANGKEP – Ketua Squad Dragon Black (SDB) Kabupaten Pangkep, Andi Abdullah, SE, saat ditemui mendampingi Paslon nomor urut 1, DR H Muhammad Yusran Lalogau, SP, MSi, dan Drs H Abdul Rahman Assagaf, M.Kom. (MYL-

ARA) kampanye tatap muka di Mandalle Minggu (11/10/2024)

Andi Abdullah mengungkapkan bahwa SDB siap berjuang untuk mewujudkan visi dan misi MYL-ARA yang dianggap sejalan dengan harapan masyarakat Pangkep. Andi Abdullah menyampaikan bahwa pasangan calon tersebut dapat membawa perubahan positif untuk kabupaten Pangkep.

Dalam kegiatan yang digelar bersama para anggota dan simpatisan SDB, Andi Abdullah mengajak seluruh anggotanya untuk bekerja keras dalam memenangkan paslon nomor urut 1. Ia meyakinkannya bahwa pasangan Yusran Lalogau dan Abdul Rahman Assagaf memiliki kemampuan dan pengalaman yang mampu mendorong pembangunan di Pangkep, serta memperbaiki berbagai sektor yang dianggap penting bagi kesejahteraan masyarakat. "Kami melihat visi mereka sesuai dengan kebutuhan masyarakat, sehingga kami akan berusaha sekuat tenaga untuk mewujudkan kemenangan mereka," ungkap Andi Abdullah.

Selain itu, Korcam Mandalle Squad Dragon Black, Andika, turut hadir dalam kegiatan tersebut dan menyatakan kesiapannya mendukung penuh instruksi Ketua SDB. Andika menegaskan bahwa dirinya siap mengerahkan seluruh sumber daya yang dimiliki di wilayah Mandalle untuk menggalang dukungan dan memastikan suara masyarakat di wilayahnya memihak kepada Paslon nomor urut 1. "Kami di Mandalle siap bergerak bersama masyarakat untuk menyukseskan pasangan Yusran-Assagaf," ujar Andika.

Dukungan dari Squad Dragon Black Pangkep ini menjadi tambahan kekuatan bagi pasangan Yusran Lalogau dan Abdul Rahman Assagaf, yang saat ini sedang giat melakukan kampanye dan sosialisasi di berbagai wilayah. Dengan adanya organisasi dan komunitas yang mendukung, diharapkan suara pasangan ini semakin solid, terutama di kalangan pemuda dan masyarakat akar rumput. Dukungan SDB pun dipandang dapat menjadi modal sosial yang kuat, mengingat pengaruhnya di kalangan masyarakat Pangkep.

Mendekati hari pemungutan suara, SDB bersama para anggotanya berkomitmen untuk terus melakukan pendekatan kepada masyarakat, mendengar aspirasi, dan menyampaikan program-program unggulan yang diusung oleh Paslon nomor urut 1. Mereka berharap, dengan sinergi antara SDB dan Paslon, perubahan yang diinginkan dapat terwujud untuk kemajuan Pangkep di masa depan. (Herman Djide)